

Deckel gegen Polio,

„...und eine Fortsetzung an der Schule wird es im nächsten Schuljahr auch geben: die Klasse 3c wird die Sammlung weiterführen – Sammelleidenschaft kann ansteckend sein! So verließ uns die 4d mit ihrem Wunsch etwas Bleibendes an der Schule zu hinterlassen.“

Bereits seit dem 1. Juli 2018 sammelt die Klasse 3c fleißig ihre Deckel, bislang sind 88 kg zusammen gekommen.

Am heutigen Tag hat uns Herr Nülle vom Rotary Club Deutschland besucht, um uns zu erklären, was genau mit den Deckeln eigentlich passiert. Was wird daraus hergestellt? Was passiert damit, wenn die Deckel hier gewogen wurden? Wie viel kostet denn eine Tonne Deckel? Was genau ist Polio und was kann man dagegen tun? All diese und noch weitere Fragen wurden ausführlich mit den Kindern besprochen.

Jeder Deckel zählt und darum werden weiterhin fleißig Plastikdeckel von Flaschen abgeschraubt. Wir möchten uns auf diesem Wege bei den ganzen fleißigen Helfern bedanken, die uns dabei unterstützen.

Aufgrund des großen Erfolges wird die Aktion nur noch bis zum 31.12.19 durch den Rotary Club unterstützt. Polio Neuinfektionen kommen so gut wie gar nicht mehr vor. Weitere Informationen sind unter [www.deckel-gegen-polio.de](http://www.deckel-gegen-polio.de) zu finden.

Mit dem Erreichen der 80kg Marke, haben wir den Wunsch der Kinder erfüllt und es gab ein kleines Eis als Motivationsschub.



